

## Bayerisch-Sibirischer-Abend im Erlbachtal

*Zu Ehren der vier Studentinnen aus Sibirien wurde im Wirtshaus kräftig musiziert*

**Buch.** Derzeit ist wieder eine Gruppe von Studentinnen der Sibirischen Akademie für öffentliche Verwaltung (SIBAGS) im Landkreis Landshut zu Gast und lernt bei ihrem Aufenthalt die Theorie und Praxis der kommunalen Selbstverwaltung kennen. Der Freundeskreis Landshut-Nowosibirsk hat für die jungen Gäste aus Sibirien Gasteltern ausfindig gemacht und trägt auch sonst hervorragend dazu bei, dass die Studentinnen Eindrücke von Land und Leuten bekommen.

Am Mittwoch war dann ein geselliger Bayerisch-Sibirischer-Abend im Bucher Gasthaus Kuttenlochner angesagt. Es feierten in lockerer Runde die vier sibirischen Studentinnen Anna Schutrowa, Julia Filippowa, Natalia Smolima und Jana Siminko, die derzeit an der Realschule Rottenburg arbeitende Deutschlehrerin Inna Afansyeva aus Nowosibirsk, Freundeskreis-Vertreter, Nowosibirsk-Freunde, Gastgeber und Bucher Bürger. Bürgermeister Franz Göbl hatte zuerst alle Gäste willkommen geheißen. Nach einer kräftigen Brotzeit schaute man sich Bilder von der vergangenen Reise einer Landkreis-Landshut-Delegation nach Nowosibirsk an.



(Siehe auch Seite 2)

Danach stimmte das Bayerische Akkordeon-Duo "I und der Ander" im Wechselspiel mit Inna Afan-syeva am Akkordeon bayerische und sibirische Lieder an. Chorleiter Manfred Laib griff schließlich auch noch zur Gitarre. Es wurde noch lange gefeiert und viel gesungen. Die Zeit verging wie im Fluge. (Text und Fotos: rs).

